

REVISTA **insurrección**

Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 095 – 16 de enero de 2008

Editorial

UN GOBIERNO AFICIONADO A LA MENTIRA

La guerra mediática que se adelanta contra la oposición política, armada o no, traspasa los límites de la ética y responsabilidad con el país; ella se apoya en la manipulación de la verdad hasta convertirla en mentira, con el perverso fin de ilegitimar y destruir a quienes tienen otra visión y propuesta de nación.

Es bastante ilustrativo el manejo publicitario dado a la liberación de los retenidos por las FARC, donde el gobierno de Uribe le mintió al país.

El Secretariado de las FARC decidió, en un acto unilateral y humanitario, liberar a tres de las personas retenidas, entre ellos el niño Emanuel. Este gesto fue hecho como un acto de desagravio con el presidente Chávez, ofendido en su dignidad de Jefe de Estado por su homólogo colombiano, al ser suspendido abruptamente de su papel de mediador del Acuerdo Humanitario y del proceso de paz con el ELN.

Desde que se anunció la entrega de los retenidos, el gobierno desplegó una ofensiva sembrando dudas, señalando que las FARC no cumplirían y advirtiendo al presidente Chávez que se burlarían de él, de los familiares, del país y de la comunidad internacional.

Desde meses atrás el gobierno montó una ofensiva publicitaria reclamando la liberación del niño Emanuel y centrando la atención del país en esta exigencia.

La entrega de las tres personas fue obstaculizada con operativos militares y no se produjo el 31 de diciembre, tal como estaba programada, pero sí el 10 de enero.

Mediante ofensiva mediática y aprovechando que no se produjo la entrega el día 31, el presidente Uribe y su ministro de Defensa montaron un show en

Villavicencio, ante los delegados internacionales pendientes de recibir a los retenidos, para reiterarle al mundo que las FARC estaban mintiendo, que eran unos impostores y que no cumplirían la entrega, porque no tenían al niño.

El gobierno había interceptado, desde meses antes, a la familia encargada de atender la salud del niño y tenía a éste bajo su control, no obstante ocultó la verdad a su familia y al país. Con el anuncio de la entrega intensificó las operaciones militares y los bombardeos en una amplia área para bloquear la entrega, poniendo en grave peligro la vida de los retenidos, como se supo posteriormente.

La perversidad de este régimen no admite límites éticos, no le importan los medios a utilizar con tal de lograr fines como, afianzar el proyecto ultraderechista y eliminar a la oposición política como sea. Así lo demostró en la reciente campaña electoral para elegir las autoridades regionales, donde recurrió a todo tipo de manipulaciones de la verdad y mentiras para desprestigiar a los opositores sin éxito, ya que se impusieron en las elecciones los candidatos opuestos al gobierno.

En esta conducta ausente de ética política, no resultan extrañas las reiteradas declaraciones del Comisionado de paz vinculando al ELN con el negocio de la coca, en una desesperada carrera por incluirnos en la lista de las organizaciones narcotraficantes. También es propia de esta conducta perversa la versión gubernamental que tergiversa lo sucedido en los diálogos de paz.

Desde 1989 el ELN definió la política oficial frente al narcotráfico de deslinde con este negocio criminal. Durante muchos años la mayoría de las regiones bajo su influencia estuvieron libres de este cultivo hasta que el proyecto narcoparamilitar, de la mano del gobierno, se implantó fomentando los cultivos de coca y la producción de base de la cocaína.

El refrán popular dice que "quien las usa se las imagina". Los vínculos institucionales de este gobierno con el narcoparamilitarismo, le resta autoridad moral para hacer ese tipo de calificaciones.

El Presidente y el régimen que preside están demostrando, con los hechos y la manipulación de la verdad para imponer la mentira, que anda por caminos que se alejan de la paz que requiere la Nación.

Coyuntura Nacional

EL CANCELLER NO GUSTA DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL

El Canciller Araujo, el pasado 7 de enero, sorprendió a la opinión cuando anunció la terminación de la presencia en el país de Comisiones internacionales humanitarias y de paz. Justificó tal decisión en las dudas que existen fuera del país sobre las instituciones estatales colombianas y en el respaldo que dichas Comisiones brindan a la insurgencia.

Más sorprendente aún fue el respaldo inmediato dado por la Organización de Estados Americanos (OEA), a este aviso de cancelación de los esfuerzos humanitarios y de paz, que de tiempo atrás hace la comunidad internacional en Colombia.

Antes de 24 horas, varios voceros del régimen rectificaron públicamente el disparate de Araujo, al tiempo que solicitaron a la comunidad internacional discreción y respeto en su gestiones para apoyar la solución del conflicto interno.

Dudas y respaldos

Era imposible no dudar de la afirmación gubernamental, que negó la existencia de operativos militares, para impedir la entrega de retenidos por parte de las FARC, en la última semana de diciembre. Los hechos posteriores demostraron que si existieron estos operativos.

Era imposible no interrogar la conducta del gobierno, que a última hora, el 31 de diciembre, anunció que tenía en su poder al hijo de Clara Rojas. ¿Por qué causas no efectuaron antes las pruebas para identificar al niño?

Gran parte de la comunidad internacional desarrolla una diplomacia de paz, propósito distinto a respaldar a una u otra parte del conflicto interno. Sí, respalda a quien demuestra voluntad de construir una solución política, independientemente que sea de la insurgencia o del gobierno.

A disgusto del gobierno

El presidente Uribe aún no se cansa de repetir que en Colombia no existe un conflicto interno ni tampoco rebelión política, además de negar la existencia de una insurgencia revolucionaria.

No debe olvidarse que Rumsfeld, el siniestro ministro de guerra de los Estados Unidos no logró en Quito, en noviembre de 2.005, que la Sexta Conferencia de ministros de defensa del continente, calificara a la insurgencia colombiana como terroristas ni aceptó conformar una fuerza militar multinacional para intervenir en Colombia.

Por el contrario, cada vez un mayor número de naciones e instituciones internacionales reconocen que en Colombia si existe un conflicto interno de raíces económica, social y armada. Por tanto reconocen la existencia de dos partes en conflicto y la necesidad de invertir esfuerzos para desarrollar una salida política.

Hoy el conflicto interno colombiano se internacionaliza cada vez más, comprometiendo a muchas naciones en la cooperación humanitaria y de paz. Dejando atrás la internacionalización que busca la oligarquía y el imperialismo norteamericano, que no es otra que el incremento de la intervención militar extranjera.

Coyuntura Nacional

EL TESORO DE SIMACOTA

Como el oro que no se deprecia ni se deteriora, tampoco deja de tener valor la declaración hecha por el ELN hace 43 años, cuando realizó la primera toma armada de una población en Simacota, Santander, un jueves 7 de enero de 1.965.

El 'Manifiesto de Simacota' denunció en su momento la dominación violenta, la explotación del pueblo y el saqueo de los bienes y recursos nacionales por parte de la oligarquía y los imperialistas de Estados Unidos. Situación que hoy continúa.

Convocó a la unidad popular y a la lucha revolucionaria, para lograr una patria digna. Llamamiento que hoy sigue vigente.

Los motivos de lucha y los medios asumidos hace 43 años siguen siendo actuales. Por ello invitamos a releer el histórico pronunciamiento hecho con motivo de la primera irrupción pública del ELN:

"Manifiesto de Simacota

La violencia reaccionaria desatada por los gobiernos oligarcas y continuada por el corrupto régimen Guillermo León Valencia-Alberto Ruíz Novoa-Alberto Lleras Camargo ha sido una poderosa arma de dominación en los últimos quince años.

La educación se encuentra en manos de negociantes que se enriquecen con la ignorancia en que mantienen a nuestro pueblo; la tierra es explotada por

campesinos que no tienen donde caer muertos y que acaban sus energías y las de sus familias en beneficio de las oligarquías que viven en las ciudades como reyes; los obreros trabajan por jornales de hambre, sometidos a la miseria y a la humillación de los grandes empresarios extranjeros y nacionales; los profesionales y los intelectuales jóvenes demócratas se ven cercados y están en el dilema de entregarse a la clase dominante o perecer; los pequeños y medianos productores, tanto del campo como de la ciudad, ven arruinadas sus economías ante tan cruel competencia y acaparamiento por parte del capital extranjero y de sus secuaces vende patria; las riquezas de todo el pueblo colombiano son saqueadas por los imperialistas norteamericanos.

Pero nuestro pueblo, que ha sentido sobre sus espaldas el látigo de la explotación, de la miseria, de la violencia, se levanta y está en pie de lucha. La lucha revolucionaria es el único camino de todo el pueblo para derrocar el actual gobierno de engaño y de violencia.

Nosotros, que agrupamos el Ejército de Liberación Nacional, nos encontramos luchando por la liberación de Colombia. El pueblo liberal y el pueblo conservador harán frente juntos para derrotar a la oligarquía de ambos partidos.

¡Viva la unidad de los campesinos, los obreros, los estudiantes, los profesionales y las gentes honradas que desean hacer de Colombia una patria digna para los colombianos honestos!

¡Liberación o muerte!

Coyuntura Internacional

EN LA PATRIA GRANDE, EL IMPERIO CONTRATA CONSPIRACIONES Y OLIGARQUIAS LACAYAS

El imperio está preocupado, el camino iniciado por Cuba, hoy es una amenaza que se les ha extendido por "su patrio trasero", por los pueblos, y los gobiernos. La República Bolivariana de Venezuela, Bolivia, Ecuador y Nicaragua en primera línea.

El imperio, siente la amenaza de sus intereses económicos, políticos e ideológicos. Siente la vitalidad de la multipolaridad.

En época de elecciones presidenciales, el "César" Bush, dinamizará con mayor profundización, su estrategia de guerra, con las oligarquías lacayas que como sus fieles mayordomos utilizaran múltiples conspiraciones,

impulsadas a través de la matriz mediática agenciada por su monopolio de comunicaciones, donde sobresale la CNN.

Miremos el contexto en que se moverán las conspiraciones imperiales, agenciadas por las oligarquías lacayas.

República Bolivariana de Venezuela.

El proceso Bolivariano, como pueblo y gobierno, desde sus inicios en 1999, ha tenido que afrontar para el impulso y materialización de su proyecto, múltiples conspiraciones y campañas agresivas. Los enfrentamientos a estas conspiraciones, han dejado una rica cantera de aprendizaje para construir los propósitos libertarios, de dignidad y de equidad del socialismo bolivariano.

En diciembre se perdió la batalla del referendo por escaso margen, tocando una campana de alerta a los revolucionarios y demócratas, que inician el año con las tres R, Revisión, Rectificación y Reimpulso, en el camino de la consolidación del proceso bolivariano. Al mismo tiempo se acomete la construcción como prioridad del Partido Unido Socialista de Venezuela que en unión de los otros partidos de izquierda existentes consolidaran la vanguardia política necesaria para cumplir con las tres R que propuso el Comandante Chávez.

El imperio, y las oligarquías venezolanas, durante el 2008, seguirán en sus propósitos desestabilizadores a través de las constantes conspiraciones, que se manifiestan en la matriz mediática elaborada en sus laboratorios de contrainformación, que tiene su punta de lanza en el canal de televisión Globovisión y la mayoría de la prensa escrita. Tomando como momento cumbre las elecciones de gobernadores y alcaldes, en noviembre.

Bolivia

El imperio tiene claro, que este proceso es el eslabón más débil de la cadena que vienen tejiendo los pueblos nustramericanos. Sabe de su fuerza ancestral, conoce de su fortaleza movilizadora y del liderazgo de Evo Morales, de las luchas sociales.

Al imperio aún le pesa sobre sus hombros, las heroicas gestas de la Guerra del Agua (febrero de 2000), en la que el pueblo de Cochabamba expulsó a la empresa norteamericana Bechtel, entre mayo y junio de 2002, y la "Marcha por la Soberanía, el Territorio y los Recursos Naturales", protagonizada por indígenas de las tierras bajas.

La victoria de Evo Morales se dio por encima del cúmulo de sabotajes y conspiraciones contra el pueblo. Evo lanzó la Constituyente y en ella se

expresa la situación política de la sociedad boliviana. Errores en el procedimiento reglamentario trajeron dificultades donde la minoría calificada obstruyó el desarrollo de los acuerdos y la Nueva Constitución, que al fin culminó su primera gran fase en diciembre del 2007, con la propuesta aprobada por la Asamblea en medio de una seria confrontación nacional. Evo Morales destacó los beneficios de la nueva Carta Magna aprobada, en el fondo el texto plantea "refundar a Bolivia con la participación de todos los sectores de la sociedad". La fase final es someterla al Referendo.

El imperio concentrará en este año su accionar conspirativo en torno al final del proceso constituyente, donde se juega el futuro nacional.

Es importante resaltar que además, se profundizará el frente de conspiración de los alimentos. El gobierno, anunció, en el 2008, que además de la aprobación de la Constitución, su prioridad estará centrada en la soberanía alimentaria, no la agro-exportación. Decidió prestar más atención a la producción de alimentos luego de que los empresarios del oriente boliviano declararan una especie de "guerra económica" contra el gobierno ocultando los productos que monopolizan, como el aceite, la carne de res y otros.

De otros frentes de conflicto que se encuentran abiertos por la oposición en estos momentos, destacamos: la conspiración de la autonomía que reclaman cinco provincias, en cabeza de los prefectos que representan los intereses latifundistas; la reivindicación de la capitalidad plena para Sucre; la oposición al recorte en el porcentaje del Impuesto Directo sobre Hidrocarburos (IDH) percibido por los Departamentos y que ahora se transfiere hacia el gobierno central para que pueda financiar una mejora en las pensiones de jubilación de los bolivianos, la denominada Renta Dignidad.

Una amenaza de gran peligro, son las fuerzas armadas boliviana, la entidad castrense es uno de los objetivos centrales de los aparatos de inteligencia norteamericanos, que no han sido desmontados por el gobierno, sobre todo en lo relativo al control de cultivos de coca e interdicción al narcotráfico.

Es obvio que la lucha antinarcóticos encierra una gran hipocresía, ya que el tráfico de drogas, en gran escala, está manejado por la plutocracia mundial, que utiliza los paraísos financieros para depositar sus gigantescas ganancias. Esa plutocracia volverá a usar, como lo ha hecho en los siglos XIX y XX, cualquier pretexto para contener la rebeldía latinoamericana.

Ecuador

El presidente Correa, en el 2008, mediante el proceso constituyente, y de algunas medidas de gobierno, profundizará la revolución ciudadana.

La matriz de las conspiraciones imperiales, ya comienzan a reactivarse en este país, siendo un calco de lo efectuado en la República Bolivariana de Venezuela y en Bolivia, con algunas singularidades.

La oligarquía ecuatoriana, comienza a agenciar las conspiraciones: especulaciones de alimentos; movilizaciones; el gran poder de sus medios de comunicación. El presidente Correa, en su mensaje de año nuevo, expresó: 'No permitiremos más especulación. No permitiremos a ciertos grupos de poder justificar las prácticas de siempre'

Se empezó a utilizar, como parte de la matriz conspiradora, las movilizaciones para desestabilizar el gobierno. Con fuerza, el presidente anunció: Si ustedes (la oposición) sacan a las calles 10 mil o 15 mil personas con su riqueza, con presiones a los pequeños comerciantes y empresarios que funcionan en sus localidades, nosotros vamos a poner el doble o el triple, resaltó Correa.

Al intervenir en Guayaquil, ciudad del suroeste del país, en un acto de ascenso de militares, subrayó que la Revolución ciudadana cuenta con el apoyo popular de las grandes mayorías silenciosas y aplastantes, como ocurrió en las urnas el 30 de septiembre último.

La otra conspiración que tiene el imperio, es con el Ejército. El imperio en ese país, tiene montada la base de Manta, de alcances estratégicos en la lucha contrainsurgente.

Lacayos

Colombia, junto al Perú y El Salvador, como triángulo contrainsurgente, sin descartar a Costa Rica se constituyen, como apoyo fundamental de la matriz conspirativa imperial contra esos procesos. En lo político agenciando proyectos desestabilizadores, en lo ideológico lanzado su matriz mediática, en lo económico, apoyando a las oposiciones y en lo militar avanzando en el diseño de amenazas y preparando guerras fratricidas e invasiones.

El ELN, reafirma a los pueblos de estos procesos americanos, lo ya expresado, "nuestra experiencia de 44 años en la guerra irregular y guerrillera, nuestras armas y nuestros hombres, tienen un espíritu internacionalista y están prestos a aportar sus modestos esfuerzos y dar la vida si es necesario, por ver realizado el sueño del Che y nuestro libertador Simón Bolívar", si llegara a ocurrir una desestabilización militar por parte del imperio, a estos procesos que avanzan por la vía democrática en un contexto de paz.

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org